
我ら大屋モンド 日本一光り輝く学校  

 

授業参観・ＰＴＡ総会ありがとうございました！！ 

ゴールデンウィークが終わりましたが、まだまだ肌寒い日が続いています。寒さ

の影響もあるのでしょうか、体調を崩す生徒がいます。これから暖かくなっていく

とは思いますが、体調管理をしっかりして健康で過ごして欲しいと思っています。

また、新型コロナウイルス感染症が５類になったことで、学校での感染予防対策が

変わってきています。ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

５月３日(水)は、１，２年生の授業参観、３年生の修学旅行説明会のあとＰＴＡ総

会、部活動保護者会を行いました。多数の保護者の皆様に参観、参加いただき大変

ありがとうございました。旧ＰＴＡ役員の皆様、１年間大変お世話になりました。

感謝申し上げます。新ＰＴＡ役員の皆様、１年間お世話になります、どうぞよろし

くお願い申し上げます。 

 

オープン戦の結果 

 

【野球】  

４月２２日（土） 対竹野中 

 ２－７ 惜敗 

【卓球】 

４月２９日（土）  

２年 守田広大さん１勝して３回戦進出 

他の生徒も１セットを取る等善戦するも 

１，２回戦惜敗 

【女子バレーボール】 

４月２９日（土） 

２回戦 対豊岡北中 ０－２  

（１４－２５ １６－２５） 惜敗 
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 生徒会総会終わる 

５月２日(火)に生徒総会が開催されました。生徒会執行部を初めとして、各委

員会からの提案が行われ、質疑応答がありました。どの提案にも質問があり、活

気のある総会になりました。私の方からは、執行部任せではなく、全員が責任を

持ち協力することで、大屋中学校が良くなっていく、という話をしました。校則

改定の大きな課題に取り組む執行部です。頑張って欲しいと思っています。 

 

１年生ミズバショウ公園見学 

 ４月２６日(火)ミズバショウ公園に１年生が校外学習にでかけました。ミズバ

ショウがちょうど見頃で、その日は雨が降っていましたが、１５００株のミズバ

ショウが咲いていたそうです。自生しているミズバショウでは最西端だとのこ

と。大屋の宝だなぁと思いました。とってもきれいでした。 

目指せ１００万円  

５月２８日(日)は、資源回収が行われます。神尾事業部長さんが、今年は資源

回収の目標額を総額１００万円と発表されました。この金額には、常時回収をし

ているアルミ缶の収益も含まれます。アルミ缶の置き場は、下図のように、自転

車置き場西側になります。ご協力をお願いいたします。 
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